

## Erfolgreiche Auswahl junger Talente für die Fördergruppe Thüringen 2022

Am Sonnabend, den 05. Februar 2022 fand auf der Reitanlage Grabsleben die alljährliche Sichtung von Kindern und Jugendlichen statt. In Dressur, Springen und Theorie stellten sich alle Teilnehmer den kritischen Augen der Jury, um sich einen der begehrten Plätze in der Fördergruppe zu sichern. Von den zahlreichen Talenten konnte der Pferdezuchtverband Sachsen-Thüringen e.V. und der Förderverein Young Riding Dragons e.V. sich auf eine Anzahl von Kindern einigen, die dieses Jahr eine intensive Förderung genießen werden. Die Tatsache, dass sich so viele Talente angemeldet haben, zeigt die hohe Nachfrage nach Trainingsmaßnahmen im Gebiet.

Das Gremium, bestehend aus der Vorsitzenden des Pferdezuchtverbandes e.V. Dr. Anette Rommel und Vorstandsmitglied Jörg Wollenhaupt sowie den Vorsitzenden des Fördervereins YRD e.V. Constance von Nordheim und Christiane Heller, machten sich die Entscheidung nicht leicht. Letztendlich einigten sie sich auf eine Anzahl von 10 Talenten, welche zukünftig als Mitglieder der Fördergruppe „Jugend im Sattel 2022 Thüringen“ gemeinsam wachsen können.

Besonders erwähnenswert ist die neue Kooperation zwischen dem Pferdezuchtverband Sachsen-Thüringen e.V. und dem Förderverein YRD e.V., die sich über eine langfristige Zusammenarbeit freuen. Ebenso erfreulich ist die Zusage der langjährigen und erfolgreichen Trainerin Tanja Schramm, welche bereits seit 2010 auf zahlreiche Talente bis zur schweren Klasse zurückblicken kann.

„Die vielseitige Ausbildung liegt mir sehr am Herzen sowie das Zugehörigkeitsgefühl für unsere Kinder und Jugendlichen. Zum einem motivieren sich Reiter untereinander in Gruppen intensiver und zum anderen ist der Aspekt von Teamfähigkeit und Freundschaften sehr wichtig“ so Trainerin Tanja Schramm.

Zahlreiche Lehrgänge, Trainingstage, Turnierbegleitungen und Trainingslager warten auf die Teilnehmer, zur kontinuierlichen und erfolgreichen Förderung ihres Potentials.

Wir wünschen den ausgewählten Reitern ein erfolgreiches Jahr 2022 und gratulieren:

Leni Philipp

Leonie Schellhorn

Sakura Arendt

Mara Kühm

Hanna Schellhorn

Ronja Meister

Angelina Adomeit

Helene Heller

Victoria Hey

Maily Borzym

Der erste Lehrgang fand direkt am nächsten Tag auf der Reitanlage in Grabsleben statt.

Auch steht bereits die erste Turnierbetreuung am Sonntag, den 20.März in Mühlberg auf dem Programm.

Die Kinder und Jugendlichen, die es in diesem Jahr noch nicht in die Fördergruppe geschafft haben, bietet der Förderverein Young Riding Dragons e.V. viele Möglichkeiten des gemeinsamen Trainings. Somit bleiben natürlich auch viele bereits geknüpfte Kontakte bestehen. Es werden im Verein auch Lehrgänge, Trainingstage und Trainingslager stattfinden. Nähere Informationen finden Sie unter: [www.yrdverein.de](http://www.yrdverein.de).

Ein großer Dank geht an den Pferdezuchtverband und Förderverein für die Unterstützung des Projektes und hoffen gute Reiter auszubilden, um unsere Pferde im Zuchtgebiet bestmöglich vorstellen zu können. Ebenso danken wir der Familie Sprenger, welche langjährig ihre Reitanlage immer wieder zur Verfügung stellt.